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“Снежинку”
ждёт обновление

За оборудованием
следим!

Приступили
к работе

В первую очередь он обращает внима-
ние на знакомые лица и фамилии (а на за-
воде у нас практически все друг друга зна-
ют!) и производственные материалы.

Но принять участие в лотерее редакции
«Счастливчик месяца» решил только сей-
час, и то с подсказки жены Татьяны, кото-
рая, кстати, тоже работает на нашем заво-
де, в цехе 45.

Представьте,  каково  было  его  удивле-
ние, когда мы позвонили ему и сообщили,
что вытянули купон с его данными (хотя он
в душе, как и все мы, конечно, надеялся на
выигрыш).

Александр  Валерьевич  доволен:  приз
будет впору супруге. Это Подарочный сер-
тификат на  пошив  комплекта  нижнего бе-
лья ручной работы уже известного в Серо-
ве и за его пределами бренда «youandlace
(«Ты и кружево»). Эксклюзивные, изыскан-
ные и качественные вещи порадуют любую
женщину.

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ

Осчастливил... Татьяну
В этом году исполняется 15
лет, как Александр Захаров
пришел работать на Серовс-
кий механический завод.
Сегодня он – начальник
ОТК и метрологии. Ровно
столько же времени Алек-
сандр Валерьевич выписы-
вает и читает «Трудовую
вахту». Не пропускает ни
одного номера.

Капитальный ремонт прессов цеха 1 ожидался очень
давно. На сегодняшний день завершен ремонт четвер-
того пресса, сейчас идет оснащение инструментом.

Как рассказал  заместитель  главного инженера  по
техническим вопросам Александр Тоотс, после оснаще-
ния пресса 4 инструментом и опробирования его в ра-
боте, будет произведена перестройка технологической
цепочки. Только после этого специалисты цеха 45 смо-
гут приступить к ремонту следующего пресса – второго.
Помимо этого, силами сторонней организации выпол-
няется  ремонт  кривошипного  горячештамповочного
пресса (КГШП), а это очень большая работа.

Кроме  прессов  цеха  1  запланированы  ремонты
оборудования, необходимого для выполнения основ-
ного задания завода. Данные работы будут проводить-
ся за счет средств, предоставляемых Минпромторгом
России.  На  эти  средства планируется  отремонтиро-
вать 3 станка. Также сейчас ведется работа о подго-
товке конкурсной документации на ремонт ряда стан-
ков за счет собственных средств предприятия.

Любимая не только заводчанами, но и всеми жи-
телями города, лыжная база «Снежинка» совсем ско-
ро кардинально преобразится. В ближайшее время
на ней начнутся масштабные ремонтные работы.

Начальник отдела по  связям с общественностью
и быту Сергей Минибаев сообщил, что прежде всего
необходимо  завершить  ремонт  второго  этажа.  Там
будут  предусмотрены  комнаты  для  занятий  юных
спортсменов, а также помещения для подготовки лыж.

–  Далее  ожидается  капитальный  ремонт  всего
первого  этажа  с  заменой  полов,  проводки.  Реконст-
рукция хранилища лыж будет включать замену стел-
лажей  –  существующие  не  используются  в  полном
объеме,  есть  более  рациональные решения.  Будет
изменена и гардеробная, там предусмотрены кабин-
ки для переодевания по типу примерочных в магази-
нах. Ну, и, конечно, косметический ремонт во всех по-
мещениях придаст новый опрятный вид всей базе.

Отдельно стоит упомянуть о ремонте входной группы
– ступеней, пандуса, которые тоже требуют обновления.

После вынужденного недельного перерыва кол-
лектив механиков вновь приступил к работе.

С понедельника, 6 апреля, вернулся к своим служеб-
ным обязанностям практически весь персонал предпри-
ятия. Работники обеспечены средствами защиты – мас-
ками и дезинфицирующим раствором для обработки рук,
соблюдают необходимые меры предосторожности.

Сотрудники  заводского  здравпункта  совместно  с
коллегами  метзавода  производят  на  азиатской  про-
ходной замеры температуры тела работников.

Разрешено  остаться  дома  заводчанам,  которым
не с кем оставить своих детей дошкольного возраста.
Кроме того, с целью профилактики распространения
инфекции часть сотрудников переведены на удален-
ную работу, которую они могут выполнять дома.

Напомним, с 30 марта по 3 апреля, объявленные нера-
бочими днями в связи с коронавирусной инфекцией, на
Серовском механическом заводе были задействованы
только специалисты аварийно-технических служб, обеспе-
чивающих сохранность и работоспособность оборудования.
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Мы были на САМОИЗОЛЯЦИИ

Новости Ростеха

Медоборудование
Екатеринбургу

заводская реликвия

Готовили
вкусняшки
Чтобы выходные прошли с

удовольствием, мы проводи-
ли дни так, как хотели: смот-
рели  сериалы,  читали  книги,
готовили  всякие  вкусняшки.
Наш  день  начинался  не  в  7
утра,  а  ближе  к  12  дня.  Мы
просыпались  и  завтракали.
Чаще  всего  завтрак  готовил
Андрей, ну, а я, соответствен-
но,  обед  и  ужин.  Пока  мы
были  на  карантине,  решили
использовать время для экс-
периментов на кухне. Стара-
лись  приготовить  что-нибудь
вкусное,  например,  попробо-
вали новый рецепт шарлотки,
понравился:  слоеное  тесто
смазываешь сгущенкой, вык-
ладываешь  яблоки,  сверху
немного ванилина и корицу, и
в духовку, разогретую до 180
градусов, на 40 минут.

А еще в эти дни у нас по-
явился тихий час… Вечером
мы включали фильм или се-
риал. И всё-таки ждали, ког-
да уже закончится карантин,
и  мы  наконец-то  выйдем  на
работу!

Софья ПЕТРОВА, техник
технической службы и

Андрей МЕЛЬЧАКОВ,
инженер-технолог

технологической
службы

Ремонт –
отличный вариант!
На самоизоляции с 30 мар-

та мы осели всей семьей –  с
супругой и двумя сыновьями. В
первые выходные переиграли
во все возможные настольные
игры –  лото,  нарды,  шашки,
шахматы… А потом в один из
солнечных  дней  решили  по-
мыть окна. Начали с балкона
выставлять рамы и обнаружи-
ли забытые плинтуса, обои –
весь комплект материалов для
ремонта коридора. Мы их при-
обрели год назад, когда дела-
ли  ремонт  столовой и  сразу

Неделя вынужденных выходных в связи с ситуацией по
коронавирусной инфекции. Для кого-то они пролетели в
делах и интересных занятиях, а кому-то показались, быть
может, бесконечной скукой. Мы попросили рассказать
механиков, как у них прошла самоизоляция.

запаслись всем необходимым
для продолжения ремонта, ког-
да появится время.

Вот и родился повод - как
эффективно воспользоваться
вынужденными  выходными.
Процесс начался… Сейчас я
вышел  на  работу,  а  жена  с
детьми остаются на самоизо-
ляции  и  продолжают  ремонт
под моим чутким дистанцион-
ным руководством.

Александр ТООТС,
заместитель главного

инженера завода по техни-
ческим вопросам

А я про эту книгу
забыл…
О. эти скучные дни… Что я

делал? Сидел дома, конечно,
играл в  PlayStation 4.  А  еще
добрался  до  своего  книжно-
го шкафа, чтобы прибраться.
Перебирая  литературу,  на-
ткнулся  на  книжку,  которую
мне подарила бабушка еще в
2014 году в честь выпуска из
школы. Это фантастика “Сек-
реты Ведьмака”. Я всё откла-
дывал ее на потом, когда вре-
мя появится. И вот она сама
попала мне в руки именно те-
перь. Давно хотел ее прочи-
тать, потому что был знаком
с сериалом, поставленным по
ней, и играми. Книга интерес-
ней, за выходные прошел две
главы  и  продолжаю  читать
дальше.

Захар ГОЛУБЕВ,
подсобный рабочий цеха 14

Крутая тренировка
Понимая,  что  придется

дома посидеть какое-то время,

чтобы карантин был полезным,
подписалась на проект домаш-
них тренировок. Общество «Тру-
довые резервы» запустило се-
рию бесплатных онлайн-трени-
ровок,  в  которых может  при-
нять участие любой желающий
вне зависимости от возраста и
географии. Все упражнения вы-
полняются дома в условиях са-
моизоляции.  Тренировки  со-
ставлены с учетом рекоменда-
ций профессиональных трене-
ров и рассчитаны на 20 минут.
В комплекс входят базовые уп-
ражнения на все группы мышц.
Занятия действительно  помо-
гают  взбодриться  и  держать
себя в форме, быть в  тонусе.
Каждый день получаю задания,
выполняю их,  а  вечером  уча-
ствую в эфире, на котором мож-
но получить ответ экспертов на
интересующие вопросы. Очень
интересные выступления спе-
циалистов: диетологов, профес-
сиональных тренеров. Мне по-
нравилось!

Елена АНДРЕЕВА,
ведущий специалист

отдела сбыта,
председатель заводской
молодёжной организации

Нам дома
не бывает скучно
Думаю,  нашей  с  дочерью

самоизоляции  больше  всех
радовались  наши  домашние
питомцы.  Собаке  Келли  го-
раздо веселей было играть с
нами, сопровождать нас всю-
ду, пока мы занимались готов-
кой и  другими обычными  де-
лами, чем ждать хозяев дома
дни  напролет. Оживились  на

этой неделе и наши котики. То
и дело подходили, чтобы их по-
гладили, с ними поиграли, уго-
стили  чем-нибудь  вкуснень-
ким. В общем, для нас с доч-
кой  сидеть  дома  никогда  не
бывает скучным занятием. Тем
более,  что  мы  очень  любим
читать книги, рисовать, играть
вместе на пианино и балалай-
ке. К сожалению, обычных вы-
ходных для этого маловато.

Нина АРХИНОС,
заместитель начальника

отдела по связям
с общественностью и быту

Под присмотром
собаки
Современный  ритм  жизни

заставляет  быть  очень  дина-
мичным: работа, учеба ребен-
ка и другие заботы. Практичес-
ки некогда остановиться, рас-
слабиться, чтобы уделить вре-
мя своему хобби.

Пусть повод не очень весе-
лый,  но нежданные  выходные
позволили  мне  перебрать  ар-
хивы своих фоторабот. Моя чет-
вероногая подруга,  французс-
кий бульдог по кличке Кимбер-
ли, была  рада  нашему долго-
временному пребыванию дома
и почти всегда крутилась рядом.

Лариса ТРЯКИНА,
фотокорреспондент

газеты «Трудовая вахта»
Опросила заводчан

Ольга МЕЛЬНИК

Софья Петрова и
Андрей Мельчаков

Александр Тоотс

Нина и Люда Архинос Захар Голубев

Елена Андреева

Лариса Трякина

Холдинг  «Швабе»  Госкорпорации
Ростех передал партию аппаратуры для
наркозной и дыхательной терапии трем
медучреждениям  Екатеринбурга.

В поставку  вошла медицинская  тех-
ника как для детей, так и для взрослых.
Оборудование, произведенное на Ураль-
ском  оптико-механическом  заводе  хол-
динга  «Швабе»,  обеспечивает  полное
или частичное  замещение и  поддержку
дыхательной функции у пациентов.

Наркозно-дыхательная  аппаратура
передана в  три лечебных  учреждения:
Свердловский областной  противотубер-
кулезный  диспансер, Свердловский об-
ластной клинический психоневрологичес-
кий госпиталь для ветеранов войн и в Го-
родскую  клиническую  больницу  № 40,
которая на  сегодняшний день  является
основным приемным пунктом для паци-
ентов с коронавирусной инфекцией.

«Сегодня мощность  завода уже  по-
зволяет выпускать порядка 150 аппара-
тов. Приобретаются они в рамках  госу-
дарственного контракта, который сегод-
ня  действует между  оптико-механичес-
ким  заводом  и  министерством  здраво-
охранения. Это была экстренная закуп-
ка как раз для того, чтобы тот недоста-
ток аппаратов ИВЛ, который у нас в об-
ласти был,  ликвидировать.  Первые  13
аппаратов будут отгружены на этой не-
деле, и контракт будет исполнен досроч-
но до 15 апреля», – отметил первый за-
меститель  губернатора  Свердловской
области Алексей Орлов.

Концерн «Автоматика»  Госкорпора-
ции Ростех  разработал полностью  оте-
чественную технологию для организации
удаленной работы сотрудников. Новин-
ка, получившая название VeiL VDI, пред-
назначена  для  создания  виртуальных
рабочих столов со всей необходимой IT-
инфраструктурой.

Разработка  позволяет  организовать
рабочие процессы,  обеспечивает безо-
пасность доступа в корпоративную сеть. 

С  помощью  технологии,  созданной
специалистами НИИ «Масштаб», входяще-
го в  концерн «Автоматика»  Госкорпора-
ции Ростех, рабочие столы пользователей
создаются на выделенных серверах, а не
на персональных компьютерах. В резуль-
тате доступ ко всем данным и необходи-
мому программному обеспечению может
осуществляться дистанционно. 

«В условиях пандемии вируса COVID-
19 все больше компаний переводят своих
сотрудников на удаленную работу. Одна-
ко отсутствие необходимой IT-инфраструк-
туры и использование незащищенных ка-
налов связи  создают риски незаконного
доступа к корпоративным данным. Наши
решения  позволяют обеспечить эффек-
тивную удалённую работу сотрудников без
снижения уровня информационной безо-
пасности при  обмене данными.  Подоб-
ные технологии уже внедряются на пред-
приятиях Госкорпорации Ростех и постав-
ляются  нашим корпоративным заказчи-
кам», – отметил исполнительный дирек-
тор Ростеха Олег Евтушенко. 

По материалам
официального сайта ГК «Ростех»

Столы для
“удалёнки”

Самовар
Эти предметы быта 1930-х годов прошлого столетия были переданы ветеранами завода: М.Д.Жу-

ковым, Н.В.Свиридовым и Ф.М.Морозом.
Многие считают, что самовар – истинно русское изобретение. Однако устройства, ему подобные,

были известны еще в глубокой древности, в античные времена. 
Самовар был не обычной принадлежностью домашнего хозяйства, а своеобразным олицетво-

рением достатка, семейного уюта, благополучия. Его включали в девичье приданое, передавали по
наследству, дарили. Тщательно начищенный, он красовался на самом видном и почётном месте в
комнате.

литров  дезинфи
цирующего
раствора доста
вят на Серовский
механический
завод на этой
неделе
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Социальные новости

16 апреля 1997 г.

дата в истории завода

        Для нас эстафета
      и сейчас праздник!

Индексация –
6,1 %

Конкурс газеты

Строительство

Три важных объекта

Стадион «Металлург»
Реконструкция  стадиона  Детско-юношеской  спортивной

школы  «Металлург» должна  завершиться  к  15  сентября.  Об-
щая  стоимость  работ  оценивается  в  65,4  миллиона  рублей.
Подрядчик – ООО «Стандарт Строй».

В настоящее  время выполнен  демонтаж  трибун,  вынос
сети канализации и водопровода, устройство буронабивных
свай,  дренажной  и  ливневой  системы  отвода  поверхност-
ных вод, ведутся работы по сборке трибун. Вход на террито-
рию стадиона закрыт, но сквозь решетчатые ворота можно
уже увидеть каркас будущей зрительской трибуны, на кото-
рый  будут  монтироваться  сидения.  Обновится  поле,  бего-
вые  дорожки,  входная  группа,  так  что  скоро  «Металлург»
будет не узнать.

Реконструкция стадиона проводится в рамках государствен-
ной программы Свердловской области «Развитие основных на-
правлений государственной политики в строительном комплек-
се Свердловской области до 2024 года». Серовскому городско-
му округу  на реконструкцию  стадиона  в  2020  году  выделены
субсидии из областного бюджета в сумме свыше 31,8 милли-
она  рублей при  софинансировании  за  счет  средств  местного
бюджета 3,5 млн руб.

Северный обход в Красноярке
В  поселке  Красноярка  завершено строительство  се-

верного  обхода  –  дороги,  которая  даст  возможность  в
любое  время  года  проехать  из  одной  части  поселка  в
другую. Для местных жителей это событие важное и дол-
гожданное. Дело в том, что населенный пункт разделен
железной дорогой, и единственный путь – через тоннель,
но и там из-за весеннего затопления порой проехать не-
возможно.  На  реализацию  проекта  направлено  около
98 миллионов рублей.

С  2018  года  строительство  вела  подрядная  организа-
ция ООО «Стандарт Строй». В настоящее время получено

Пенсии  по  государственному  пенси-
онному  обеспечению,  включая  соци-
альные  пенсии,  с  1  апреля  индексиру-
ются на 6,1%.

Это касается пенсий  участников Ве-
ликой  Отечественной  войны,  лиц,  на-
гражденных знаком «Жителю блокадно-
го Ленинграда», военнослужащих, прохо-
дивших  военную  службу  по  призыву,  и
членов их семей, граждан, пострадавших
в  результате  радиационных  или  техно-
генных  катастроф,  и  членов  их  семей,
работников летно-испытательного соста-
ва, и некоторых других граждан.

Средний размер социальной пенсии
в нашем регионе составит 10,2 тыс. руб-
лей. Средний  размер  социальной  пен-
сии  детям-инвалидам  и  инвалидам  с
детства 1 группы вырастет до 15,5 тыс.
рублей.  Средний  размер пенсии  участ-
ников  Великой  Отечественной  войны,
которые имеют право одновременно на
страховую и государственную пенсии, со-
ставит 41,3 тыс. рублей. Пенсия инвали-
дов от военной травмы (также получаю-
щих две пенсии) после индексации уве-
личится в среднем до 34,7 тыс. рублей.

Пенсионный фонд России приступает
к  беззаявительному продлению  пенсий
отдельным категориям получателей, пра-
во на которые по закону необходимо пе-
риодически подтверждать документально.

До  июля  не  придется обращаться  в
ПФ получателям пенсий и ежемесячных
выплат из  материнского  капитала;  пен-
сии  по  потере  кормильца,  которым  ис-
полнилось  18  лет;  пенсии по  доверен-
ности. Порядок по продлению выплат из
материнского капитала для семей с низ-
кими доходами будет действовать до 1
октября 2020 года.

Помимо  этого,  автоматическое  про-
дление  выплат  будет реализовано  для
получателей социальной пенсии, у кото-
рых нет зарегистрированного места жи-
тельства на территории России.

Подтверждать
не нужно

С  15 апреля  этого  года  сертификат
на  материнский  (семейный)  капитал  в
Свердловской области будет оформлять-
ся в проактивном режиме на основании
сведений о рождении детей из государ-
ственной  системы  ЗАГС,  то  есть  обра-
щаться в Пенсионный фонд с заявлени-
ем не  нужно.  Это  значит,  что  госуслуги
будут  оказываться  человеку просто  по
факту  получения  им  права  на них.  Для
этого до рождения ребенка необходимо
зарегистрироваться на портале госуслу-
ги и подписаться на обновления, чтобы
своевременно получать от Пенсионного
фонда необходимую информацию.

Добавим, что сейчас процедура полу-
чения материнского капитала упрощена,
и средства будут перечисляться быстрее.

Подготовила Ольга МЕЛЬНИК

Маткапитал
без заявления

В Новоуральске проходило моло
дежное первенство России по
биатлону.  Представитель Серовско
го механического завода Юрий
Галкин в составе сборной области
стал чемпионом в гонке на 10 км.

Ряд строительных объектов сегодня находится в зоне
внимания городских властей. Одни уже готовятся к сдаче,
на других работы еще даже не начались. Но все имеют
важное значение в развитии Серовского городского округа.

– Нашу  заводскую  газету мы  выпи-
сываем  всю  жизнь  и  бережно  храним
все выпуски, начиная с 1967 года, – рас-
сказывает Любовь Васильевна.  –  В
этих  исторических,  можно  сказать,  но-
мерах, прослеживается развитие стра-
ны и родного предприятия. А неотъем-
лемой частью его деятельности были и
остаются,  конечно,  спорт  и  любимая
заводская эстафета. Шло время, меня-
лись  редакторы  «Трудовой  вахты»  –
Лекомцев,  Сысуев,  Гулина…  Но  пре-
красная традиция сохраняется: наряду
с городской легкоатлетической эстафе-
той проводить свою, заводскую. Непре-
менно, каждый год! Даже в лихие девя-
ностые  годы,  когда  многим  предприя-
тиям было не до спорта – выжить бы, у
нас  этот  праздник  королевы  спорта  –
легкой  атлетики  –  руководство  обяза-
тельно  поддерживало.

Вот снимок 1995 года. На нем запе-
чатлено  проведение  лотереи,  посвя-
щенной 45-й эстафете на призы газеты
«Трудовая вахта». Главным редактором
тогда  была  Галина  Геннадьевна  Гули-
на, она и вручала призы счастливчикам.
Эту традицию механики хорошо помнят
и приветствуют: всем хочется сохранить
на  память  что-то  ценное,  связанное  с
эстафетой.

К  сожалению, в  связи с  распростра-
нением в  мире  коронавирусной  инфек-

Редакция нашей газеты в честь 70-летия “Трудовой вахты”
организовала конкурс фотографий. Первый снимок для учас-

тия в номинации «В кадре те, кто обычно за кадром» принесла
ветеран цеха 14 Л.В.Постникова.

ции,  наверняка,  проведение  заводской
эстафеты  30  апреля  станет  под  вопро-
сом. Но мы надеемся, нет – уверены, что

наш  юбилейный  спортивный  праздник
обязательно  состоится!

Подготовила Ольга МЕЛЬНИК

заключение о соответствии  построенного объекта проекту,
заключен договор с ОАО «РЖД» на обслуживание регулиру-
емого переезда. Срок ввода объекта в эксплуатацию – до 1
мая 2020  года.

Школа на 1275 мест
Ввод в эксплуатацию большой школы на 1275 мест по ул.

Луначарского,  140,  которая бы  начала работать  в 2023  году,
разгрузил  бы существующие  образовательные  учреждения  и
восполнил  потребность  микрорайона Восточный.  Планируе-
мый срок начала реализации проекта, 2019 год, уже сорван в
связи с тем, что не состоялся электронный аукцион по возведе-
нию школы. Стоимость строительства в ценах соответствующих
лет весьма внушительная – более 1,1 миллиарда рублей. На
2020 год по программе «Развитие основных направлений госу-
дарственной политики в строительном комплексе Свердловс-
кой области до 2024 года» выделены субсидии из бюджета об-
ласти в размере свыше 251 млн руб. при условии софинанси-
рования из местного бюджета в объеме 30 млн руб.

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок автора

Реконструкция стадиона “Металлург”
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Просто заполни, вырежь, опусти в ящик
“Трудовой вахты” и... жди удачу!

Счастливчик апреля

ЗАБЕРИ М
ЕНЯ

ЗАБЕРИ М
ЕНЯ

Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!

Огромного счастья, любви и везенья
Желаем мы Вам в день рожденья.
Пусть будут подарки, цветы, комплименты,
Пусть помнятся долго веселья моменты!

Коллектив цеха 9

Ïîçäðàâëÿåì!

Уважаемые

Наталья Анатольевна КАЛИНИНА,

Роман Юрьевич КАЛИНИН,

Евгений Валерьевич КУЗНЕЦОВ,

Александр Вячеславович ЛОГИНОВ,

Олег Анатольевич ЧУХРОВ!

Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!

Ïîçäðàâëÿåì!

Уважаемая

Ольга Юрьевна ПОНЯХИНА!

В этот праздник светлый и прекрасный
Мы дней вам желаем ясных
И новых, ярких достижений,
Больших побед, удач, свершений.

Коллектив цеха 9

Создай настроение!

о “короне”

«Хотелось бы знать, кто и за
какие заслуги имеет право быть
удостоенным звания «Почетный
ветеран завода»?

Елена Михайловна.

Согласно  положению «О присвоении
звания «Почетный ветеран завода», утвер-
жденному генеральным директором пред-
приятия  А.А.Никитиным  и  согласованно-
му  с  председателем  профкома  завода
Е.И.Артеменко,  почетное звание  присва-
ивается рабочим, специалистам и служа-
щим,  руководителям, добросовестно  ра-
ботающим на предприятии и не имеющим
случаев нарушения трудовой дисциплины.

К  присвоению звания  «Почетный ве-
теран завода» представляются работни-
ки, которые добились наивысшей произ-
водительности труда лично, а для руко-
водителей – в руководимых коллективах.
Внесли весомый вклад в развитие пред-

приятия,  принимают активное участие в
общественной жизни, в том числе за пос-
ледние пять лет, имеют награды не ниже
ведомственных. Присвоение звания «По-
четный  ветеран  завода»  производится
один раз в год ко Дню машиностроителя.

Вопрос “Трудовой вахте”

Кому присваивается
почётное звание?

«Слышала, что в связи с корона-
вирусом планируется отменить у
школьников ЕГЭ?».

Мария.

Это не так. Министр просвещения РФ
Сергей Кравцов заявил о переносе сроков
проведения Единого государственного эк-
замена в связи со сложившейся эпидеми-
ологической обстановкой. Министерством
просвещения совместно с Роспотребнад-
зором подготовлен новый проект    распи-
сания проведения ЕГЭ, согласно  которо-
му первый экзамен начнется 8 июня.

Как сообщается на официальном сай-
те правительства  региона,  в Свердловс-
кой  области  работает горячая  линия по

Когда ЕГЭ?

вопросам организации  и проведения  го-
сударственной  итоговой аттестации  для
выпускников, их родителей и учителей. Так-
же любые вопросы по организации обра-
зовательного  процесса  можно  задать,
позвонив по номеру круглосуточной феде-
ральной горячей линии министерства про-
свещения  РФ 8  (800) 200-91-85. Вся  ин-
формация  также  доступна  и  регулярно
обновляется в специализированном  раз-
деле на главной странице официального
сайта министерства просвещения.

И.о. главного редактора О.А.Мельник

«В этом году очень теплая зима
и ранняя весна. Вызвало ли такая
погода раннее появление клещей?».

Андрей Павлович, пенсионер.

По информации, опубликованном
на официальном сайте Управления граж-
данской  защиты Серовского  городского
округа, первый случай укуса клеща на Се-
вере области зарегистрирован 31 марта
в Новолялинском городском округе. Для

Клещи проснулись?

сравнения стоит отметить, что в
прошлом году укус клеща там же был
зафиксирован позже, 8 апреля.

В Свердловской области число пост-
радавших от укусов  клещей выросло до
пяти человек  (по  данным  на  31  марта),
это на три человека больше, чем за ана-
логичный  период  2019  года,  сообщает
«Коммерсант».  Действительно,  актив-
ность  клещей  началась  раньше,  чем  в
прошлом году, из-за теплой погоды. Пер-
вый укус был зафиксирован 15 марта, в
прошлом году — 28 марта. Среди постра-
давших  также жители  Каменска-Уральс-
кого, Красноуральска и Талицы. Все они
посещали природные  территории,  в  ос-
новном, приусадебные участки.

За 2019 год в Свердловской области
количество пострадавших от укусов кле-
щей  составило  более  32  тыс.  человек.
Клещевым энцефалитом заразились 100
человек, половина из них — жители Ека-
теринбурга. Боррелиоз диагностировали
в 522 случаях, из них 322 человека обра-
тились в екатеринбургские больницы.

Подготовила Ольга МЕЛЬНИК

Источник:  krossman.ru


